

Reunión pública del Comité de Asesoría Ciudadana

2 de mayo de 2023

Texto descriptivo para la diapositiva de título: Logo de la Oficina de Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte. Reunión pública del Comité de Asesoría Ciudadana de CDBG-MIT, 2 de mayo de 2023.

>> **Edgar Gomez:** Hola a todos, solo un aviso. Vamos a esperar un minuto más mientras la gente sigue entrando por la sala de espera. Les dejaremos entrar. En cuanto la reunión llegue a las 10:06 a. m., empezaremos. Así que gracias a todos por su paciencia.

>> Hola a todos.

>> Voy a comenzar la reunión. Todavía tenemos gente entrando por la sala de espera, pero supongo que podemos empezar y luego... Simplemente, dejaremos que la gente entre. Así que, sí, lo primero es lo primero, quiero presentarme.

>> Así que buenos días a todos. Gracias a todos por estar con nosotros y ser pacientes. Me llamo Edgar Gomez. Soy el director de Planificación de la Oficina de Recuperación y Resiliencia de Carolina del Norte. Hoy nos acompaña parte del personal.

>> Voy a dejar entrar a otras personas. Del personal que nos acompaña hoy, tenemos a Maggie Battaglin, la directora de Mitigación. Tenemos a Tracy Colores, la directora de Desarrollo Comunitario. Tenemos otras personas, pero algunas están enfermas, solo para los fines de la reunión, las presentaré de todos modos. Tenemos a Matt Arlyn, que es el jefe de Recuperación, a Cesar Castro, el jefe de Política y Planificación. Tenemos a Michele Wiggins, gerenta de Oportunidades de vivienda, Bill Blankenship, gestor de proyectos y experto en infraestructuras.

>> Algunos de estos miembros del personal de la NCORR nos ayudarán a seguir conversando y proporcionando detalles sobre la programación de CDBG-MIT y las actualizaciones de las actividades como parte de esta segunda reunión del Comité de Asesoría Ciudadana, que es una segunda parte de nuestra reunión de enero y, de nuevo, una oportunidad para debatir las actualizaciones sobre la aplicación y las actualizaciones desde la última reunión del comité.

>> Y además, mientras seguimos con la reunión y la presentación, solo quiero mencionar que la NCORR mantiene su compromiso de ayudar a las comunidades y asegura que estamos trabajando duro para seguir siendo un socio comunitario de confianza para ayudar a las comunidades a protegerse contra futuras tormentas e impactos climáticos. Solo quería darles las gracias. Y voy a hablar acerca de algunos puntos adicionales de orden interno y luego vamos a confirmar que tenemos quórum después de eso.

Texto descriptivo para la diapositiva 2: Notas introductorias de la reunión pública del Comité de Asesoría Ciudadana (CAC) del programa CDBG-MIT.

>> **Edgar Gomez:** A continuación, expondremos algunas cuestiones de orden interno que hay que tener en cuenta mientras ponemos en marcha esta presentación. Para nuestra presentación, vamos a centrarnos en las actualizaciones de la ejecución de proyectos de la Subvención Global de Desarrollo Comunitario para Mitigación, o CDBG-MIT. Y como recordatorio, pueden consultar el Plan de acción en www.rebuild.nc.gov/about/plans-policies-reports/action-plans.

>> Y también, para mantenerse al día sobre las actividades relacionadas con la mitigación, pueden visitar www.rebuild.nc.gov/about-us/mitigation. Y como recordatorio, si es usted superviviente de desastres anteriores y tiene preguntas sobre la asistencia de la FEMA o sobre cualquier otra cuestión, no dude en ponerse en contacto con el programa correspondiente. Y para obtener ayuda adicional, puede ponerse en contacto a través de www.disasterassistance.gov para la asistencia de la FEMA. O también puede utilizar Ask-RBNC@rebuild.nc.gov o también puede llamar al 833-275-7262 para la asistencia de ReBuild NC.

Texto descriptivo para la diapositiva 3: Notas introductorias (continuación) de la reunión pública del CAC.

>> **Edgar Gomez:** Para más información sobre cómo las personas con discapacidades pueden acceder y comentar el plan, sírvase llamar al 984-833-5350. Y para copias impresas de la Enmienda al Plan de acción de CDBG-MIT, puede llamar al 984-272-7053. Disculpen la pausa, pero la gente sigue llegando a la reunión.

Texto descriptivo para la diapositiva 4: Recursos de accesibilidad a las reuniones públicas del CAC.

>> **Edgar Gomez:** Así que para garantizar la accesibilidad aquí, veamos. Tendremos subtítulos generados por WebEx y pondremos a disposición de los participantes la transcripción y las diapositivas. Y también, va a haber un guion traducido de la presentación junto con las diapositivas a disposición de los miembros de la comunidad de habla hispana, para quienes los necesiten. Así que pueden comunicarse con nosotros y enviaremos el material luego.

Texto descriptivo para la diapositiva 5: Orden del día de la reunión pública del CAC.

>> **Edgar Gomez:** Bien, para empezar.

>> En preparación para comenzar para la reunión de hoy, voy a proporcionar solo una especie de visión general de la orden del día. Así que vamos a empezar con la asistencia y la confirmación del quórum, y luego estableceremos el objetivo de la reunión. A continuación, repasaremos la aprobación por parte del HUD del Plan de acción del programa CDBG-MIT y

los próximos pasos, seguidos de las actualizaciones del programa CDBG-MIT sobre las actividades del programa desde que hablamos en enero.

>> Y luego tocaremos otros temas, pero tendremos la oportunidad de charlar sobre algunas actualizaciones del Programa de Recuperación para Propietarios, actualizaciones del programa CDBG-DR, y luego conversaremos sobre los próximos pasos y repasaremos cualquier pregunta que pueda tener el Comité de Asesoría Ciudadana. Y por último, se levantará la sesión.

>> Voy a avanzar.

Texto descriptivo para la diapositiva 6: Objetivo de la reunión pública del CAC.

>> **Edgar Gomez:** Bien, el propósito de esta reunión es hacer un seguimiento de nuestra última reunión del CAC, que se realizó a principios de enero. Además, proporcionar información adicional sobre la aprobación del HUD del Plan de acción de CDBG-MIT y repasar esos próximos pasos y conversar sobre las actualizaciones de implementación de las actividades del programa CDBG-Mitigación, para las que ha habido una buena tracción/actividad sustancial. Y por último, proporcionar algunas actualizaciones relativas al programa HRP.

Texto descriptivo para la diapositiva 7: Recapitulación de la reunión pública del CAC de enero de 2023.

>> **Edgar Gomez:** Como recapitulación de nuestra última reunión de enero, en esa reunión conversamos sobre la Enmienda sustancial del Plan de Acción del programa CDBG-MIT de la NCORR y las actualizaciones relativas al programa y las políticas que recién se habían incorporado. Y también conversamos sobre el proceso de Enmienda sustancial del Plan de acción, que incluía el periodo de comentarios públicos en respuesta a los cambios propuestos actualizados del programa CDBG-Mitigación y esos comentarios luego fueron incorporados al borrador final del Plan de acción como parte del proceso de presentación al HUD; el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano.

>> Como recordatorio para todos, la NCORR mantuvo un periodo de comentarios públicos de 45 días desde el 9 de diciembre de 2022 hasta el 23 de enero de 2023. Recibimos comentarios públicos; pero desafortunadamente todos esos comentarios públicos estaban relacionados con el huracán Matthew y/o el huracán Florence, y sus respectivos planes de acción.

>> Y entonces esos comentarios se dirigieron a los planes de acción correspondientes.

>> Y por último, solo como recordatorio, el 10 de enero celebramos la reunión virtual del CAC y recibimos comentarios adicionales, incluyendo obviamente la importancia de continuar con la participación de la comunidad.

>> Seguimos avanzando.

Texto descriptivo para la diapositiva 8: Información sobre el proceso de aprobación del Plan de acción del HUD para el programa CDBG-MIT.

>> **Edgar Gomez:** Solo para proporcionar un poco de contexto desde nuestra reunión en enero; la NCORR respondió e incorporó los comentarios públicos que se recibieron en las versiones finales de las Enmiendas de los Planes de acción de los programas CDBG-Mitigación y CDBG-DR del huracán Florence y el huracán Matthew, que se presentaron a HUD el 9 de febrero de 2023.

>> A continuación, el HUD revisó y aprobó las tres enmiendas sustanciales o SAPA, como se les conoce abreviadamente.

>> Y su proceso de revisión duró desde el 9 de febrero de 2023 hasta el 30 de marzo de 2023. No tuvieron comentarios ni sugerencias adicionales, lo que es algo raro pero asombroso, no solo para la NCORR, sino lo que es más importante para todas las comunidades afectadas en Carolina del Norte. Creo que realmente habla del trabajo que estamos haciendo y nos alegró que el HUD fuera un socio para ayudar a que se aprobaran estos planes de acción y para que nosotros nos aseguráramos de que esos fondos llegaran a las comunidades afectadas de Carolina del Norte.

>> El siguiente paso es el que van a trabajar la NCORR y el HUD es que se firme el acuerdo de subvención con el HUD, lo que permitiría que la financiación estuviera disponible para su gasto.

Texto descriptivo para la diapositiva 9: Información sobre el desglose actualizado de las asignaciones del programa CDBG-MIT.

>> **Edgar Gomez:** Y como recordatorio de nuestra última reunión, he aquí un vistazo al desglose actualizado de las asignaciones del programa CDBG-Mitigación, que fue basado en la evaluación de necesidades e identificado por la NCORR. Sin duda podemos ver las diferencias entre la SAPA 3 y la SAPA 4.

>> Pero, nuevamente, es un recordatorio de que conversamos sobre esto en enero y quería que estén al día. A medida que avanzamos; estos fueron los cambios propuestos como parte del paso de la tercer SAPA a la cuarta SAPA.

Texto descriptivo para la diapositiva 10: Novedades sobre la actividad de CDBG-MIT para el Fondo de restauración de viviendas públicas.

>> **Edgar Gomez:** Vamos a empezar solo con algunas actualizaciones sobre cada una de las actividades del programa. Me limitaré a informarles sobre cada una de las actividades del programa CDBG-MIT y luego le daré la palabra a los respectivos responsables de las actividades del programa para que proporcionen sus actualizaciones.

>> Las siguientes actividades de mitigación fueron traspasadas de los Planes de acción del programa CDBG-DR para Matthew y Florence e incorporadas a los Planes de acción de Mitigación y a la cuarta Enmienda Sustancial del Plan de Acción.

>> En primer lugar, el Fondo de restauración de viviendas públicas está rehabilitando y reparando las propiedades de las agencias de vivienda pública (PHA) que sufrieron el impacto negativo de los huracanes Matthew y Florence. Los objetivos prioritarios de la financiación de

este programa son las PHA ubicadas en los condados definidos por el HUD como más afectados o desfavorecidos. Y el importe de la asignación actual era de \$36.2 millones.

>> Lo siento, estoy intentando hacer clic. Aquí vamos. Así que ahora me gustaría ceder la palabra a Michele Wiggins, nuestra gerenta de Oportunidades de vivienda, para que proporcione algunas actualizaciones sobre la implementación del Fondo de restauración de viviendas públicas y hable sobre el programa. Así que, Michele, sí, puedes comenzar.

Texto descriptivo para la diapositiva 11: Actualizaciones de la implementación del Fondo de restauración de viviendas públicas.

>> **Michele Wiggins:** Gracias, Edgar. Sí, los pondré un poco al día sobre nuestras actualizaciones de implementación, y tenemos varias novedades para compartir con ustedes. En cuanto al Fondo de restauración de viviendas públicas, estamos trabajando en las rondas uno y dos de financiación y vamos por buen camino.

>> En cuanto a las viviendas que actualmente están en fase de construcción, la Agencia de Vivienda de Wilson tiene un proyecto de 32 unidades y están completadas aproximadamente en un 95% y se espera que estén terminadas pronto. La Agencia de Vivienda de la ciudad de Lumberton tiene un edificio administrativo que se encuentra actualmente en construcción y que está terminado en aproximadamente un 65%.

>> En la fase de planificación, tenemos el proyecto de reemplazo de viviendas de Hilton Heights-Myers Park de la Agencia de Vivienda de Lumberton, que consta de 72 unidades, y la Agencia de Vivienda Metropolitana de Fayetteville que también está en fase de planificación para un centro comunitario.

>> Tenemos varios proyectos en fase de revisión ambiental y eso incluye el proyecto de reemplazo de viviendas de la Agencia de Vivienda de Princeville con 50 unidades y el de la Agencia de Vivienda de Wilmington para un proyecto en sitio disperso de eliminación de moho y rehabilitación que abarca 41 unidades, con ambos proyectos en diferentes partes del proceso de revisión ambiental.

>> Puedes pasar a la siguiente diapositiva.

Texto descriptivo para la diapositiva 12: Actualizaciones de la implementación del Fondo de restauración de viviendas públicas (continuación).

>> **Michele Wiggins:** Gracias. Y luego, avanzando más adelante en 2023, estamos considerando tres proyectos de viviendas cuya licitación para la construcción está prevista para finales de año.

>> **Edgar Gomez:** Genial. Gracias, Michele.

Texto descriptivo para la diapositiva 13: Novedades sobre la actividad de CDBG-MIT para el Programa de Recuperación de Infraestructuras.

>> **Edgar Gomez:** A continuación, tenemos al Programa de Recuperación de Infraestructuras. Está reparando, reemplazando, reconstruyendo y haciendo más resistentes las instalaciones

públicas que fueron dañadas por los huracanes Matthew y Florence. El Programa de Recuperación de Infraestructuras identifica más del 80% de los fondos del programa que se reservarán o que se reservan para servicios dentro de los condados más afectados y desfavorecidos. El objetivo principal de los resultados es demostrar las mejoras en las comunidades de ingresos bajos y moderados, o LMI, y en las zonas más afectadas y desfavorecidas, específicamente en el contexto de sus recursos vitales.

>> Y la asignación actual para ello es de \$18 millones.

Texto descriptivo para la diapositiva 14: Actualizaciones de la implementación del Programa de Recuperación de Infraestructuras.

>> **Edgar Gomez:** Voy a cederle la palabra a Bill Blankenship, que es nuestro experto en la materia y gestor de proyecto, para que nos dé algunas actualizaciones sobre la implementación del Programa de Recuperación de Infraestructuras. Así que, Bill, si estás conectado, tienes la palabra.

>> **Bill Blankenship:** Estoy conectado, gracias.

>> **Edgar Gomez:** Gracias, señor.

>> **Bill Blankenship:** Hemos tenido mucho movimiento en proyectos de infraestructura en los últimos trimestres. Principalmente, en el condado de Bladen, tenemos en marcha un estudio de proyecto de drenaje de aguas pluviales para siete comunidades distintas. Incluyen recomendaciones exhaustivas para cada una de esas comunidades y se están ultimando en este momento. Esperamos que se haga en el próximo trimestre.

>> En el condado de Nash, completamos un proyecto de drenaje de aguas pluviales en la ciudad de Nashville a lo largo de Elm Street. Abarca unos 2,400 pies lineales de infraestructura de drenaje. Ese proyecto está actualmente en fase de cierre, y lo terminaremos en el próximo trimestre.

>> En la ciudad de Fayetteville, estamos trabajando en la rehabilitación de un edificio como centro de día para adultos. Servirá principalmente a la población sin hogar de la ciudad de Fayetteville. Proporcionará atención médica y dental y acceso a recursos laborales. Habrá algún elemento de preparación de alimentos y funcionará como refugio de emergencia en caso de que sea necesario. Esa construcción está en marcha, y ahora mismo está completada en un 60% y esperamos que esté terminada en el tercer trimestre de 2023.

>> En el condado de Robeson tenemos ahora mismo nueve proyectos en marcha. Recientemente hemos abierto licitaciones en las localidades de Parkton, Maxton y Fairmont. Parkton y Maxton son proyectos de generadores. Maxton está actualmente en licitación, Parkton está actualmente en fase de consentimiento del contrato. En Fairmont, tenemos un proyecto de tanque de efluentes de 450,000 galones. Es para realizar reparaciones y rehabilitar el depósito para evitar derrames en el futuro. Va a evitar que el tanque falle y reducirá la amenaza de contaminar los recursos de agua potable y los recursos medioambientales de la zona. Y ese proyecto se ha licitado; en realidad ha salido más o menos por el dinero que esperábamos que saliera y está actualmente en revisión de contrato.

Texto descriptivo para la diapositiva 15: Actualizaciones de la implementación del Programa de Recuperación de Infraestructuras (continuación).

- >> **Bill Blankenship:** Avanzando hasta 2023. Tenemos un proyecto en la ciudad de Princeville para realizar mejoras en su sistema de diques, las compuertas y su sistema de diques, que se espera que salga a licitación este mes.
- >> En el condado de Duplin, dentro de la ciudad de Magnolia, hay que demoler un edificio público y eso saldrá a licitación el próximo trimestre.
- >> Y luego, en el condado de Robeson, los próximos proyectos que esperamos licitar en el próximo trimestre serán un proyecto de drenaje de aguas pluviales en Pembroke y otro proyecto de drenaje de aguas pluviales en el pueblo de St. Pauls.
- >> **Edgar Gomez:** Muchas gracias, Bill. Voy a seguir.

Texto descriptivo para la diapositiva 16: Actualizaciones de la implementación del Programa de Compra Total Estratégica.

- >> **Edgar Gomez:** Muy bien, impresionante. Me gustaría cederle la palabra a Maggie Battaglin, nuestra directora de Mitigación, para que nos proporcione algunas actualizaciones sobre la implementación del Programa de Compra Total Estratégica. Maggie, si estás conectada, que creo que estás, tienes la palabra.
- >> **Maggie Battaglin:** Muchas gracias. Buenos días, ¿pueden oírme todos?
- >> **Edgar Gomez:** Sí, te oigo alto y claro.
- >> **Maggie Battaglin:** Fantástico. Bien, estas son algunas novedades. Hemos tenido un comienzo de año realmente ocupado en lo que respecta al Programa de Compra Total Estratégica. Seguimos ampliando nuestro programa en zonas que corren el riesgo de sufrir daños en el futuro. Anoche, en la reunión de su Junta de Comisionados, el condado de Pender acordó ampliar este programa, así que es algo que estamos haciendo activamente. Buscamos áreas concentradas, que llamamos “zonas de compra total”, para centrar nuestro programa.
- >> Y desde principios de este año, también hemos completado nuestros primeros cuatro cierres. Tuvimos dos en Goldsboro, uno en el condado de Robeson y otro en Whiteville. Estas fotos de la derecha de la diapositiva muestran a los solicitantes a los que compramos nuestra primera propiedad. La foto de abajo es la casa que compramos, y la de arriba es la casa a la que se mudaron. Así que nos puso muy contentos cumplir por fin ese hito. Siguiendo diapositiva, por favor.

Texto descriptivo para la diapositiva 17: Actualizaciones de la implementación del Programa de Compra Total Estratégica (continuación).

- >> **Maggie Battaglin:** Esta es una visión general de nuestra cartera activa. Tenemos 176 solicitudes activas en nuestro programa.
- >> Hemos logrado un gran progreso realmente increíble en el último año; desde principios de año. Actualmente tenemos 51 tasaciones en curso. Eso significa que están en algún punto entre que los programamos y que la tasación se devuelve al programa. Y tenemos 90

tasaciones que se han completado desde enero de 2023. Así que, en total, son unas 140 tasaciones frente a las cinco que habíamos hecho anteriormente.

>> En cuanto a los estudios de límites, tenemos 32 que están en curso y 109 que se han completado, en comparación con los seis anteriores. Tenemos cinco ofertas aceptadas. Por lo tanto, tenemos un cierre que está pendiente y luego, como he dicho anteriormente, tenemos cuatro cierres que se completaron. Siguiente diapositiva, por favor.

Texto descriptivo para la diapositiva 18: Actualizaciones de la implementación del Programa de Compra Total Estratégica (continuación).

>> **Maggie Battaglin:** Y mirando hacia el resto de 2023... Estamos continuando la expansión del programa en otras áreas que están buscando ayuda con las compras totales, y estamos realmente deseando completar más de estos cierres para nuestros solicitantes.

>> **Edgar Gomez:** Muchas gracias, Maggie. Y sí, hay un gran trabajo ahí.

>> Sí, lo siento, vamos a seguir.

Texto descriptivo para la diapositiva 19: Información sobre las actividades de planificación de CDBG-MIT.

>> **Edgar Gomez:** Nuevamente, solo quería también hablar sobre la parte de planificación del trabajo que hemos realizado. El aumento de los esfuerzos de planificación para la resiliencia añadió fondos para actividades de planificación que permitieron mejorar los esfuerzos de resiliencia y mitigación, continuar la coordinación con las entidades locales y regionales y permitir un apoyo suficiente para planificar las necesidades de mitigación de las comunidades afectadas.

>> El apoyo a los esfuerzos de planificación continúa para los proyectos identificados por los subcomités de la Función de Apoyo a la Recuperación del Grupo de Trabajo Estatal para la Recuperación de Desastres, también conocido como RSF, y sus agencias coordinadoras como el Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte, o DEQ; la Administración de Emergencias de Carolina del Norte y el Departamento de Transporte de Carolina del Norte.

>> Continúa el trabajo de la NCORR con el Laboratorio de Diseño de Dinámica Costera (CDDL) de la Universidad Estatal de Carolina del Norte para ayudar a crear soluciones de diseño innovadoras, sostenibles, adaptables y resistentes que aborden las necesidades medioambientales y humanas de las comunidades afectadas en el estado de Carolina del Norte.

Texto descriptivo para la diapositiva 20: Actualizaciones de la implementación de las actividades de planificación de CDBG-MIT.

>> **Edgar Gomez:** Sí, así que avanzando hacia 2023, el Programa de Planificación continúa desarrollándose; actualmente la NCORR en asociación con el Laboratorio de Diseño de Dinámica Costera de Carolina del Norte, también conocido como CDDL, continúa su trabajo de planificación. Está completando la cartografía de la huella de inundación de la ciudad de

Whiteville. También está continuando con los esfuerzos de cartografía de la huella de inundación de Goldsboro y Coharie Tribe. Ha realizado nuevos acuerdos con comunidades adicionales del este de Carolina del Norte y, por último, ha ampliado su labor de planificación al condado de Haywood como consecuencia de la tormenta tropical Fred.

Texto descriptivo para la diapositiva 21: Actualizaciones sobre el Programa de Recuperación para Propietarios.

>> **Edgar Gomez:** Así que, ahora me gustaría ver si tenemos a Jeff Royal en la llamada para proporcionar algunas actualizaciones sobre el Programa de Recuperación para Propietarios.

>> Y si no está, también estoy encantado de hablar sobre ellas.

>> **Teri Riddle:** Edgar, creo que no está en la llamada. Soy Teri.

>> **Edgar Gomez:** Entendido, gracias, Teri. En cuanto a esos temas, como he mencionado, vamos a hablar sobre las actualizaciones del Programa de Recuperación para Propietarios, o HRP. A continuación se exponen algunos puntos de alto nivel sobre el HRP para su revisión.

>> Las solicitudes para el Programa de Recuperación para Propietarios se cerraron oficialmente el 21 de abril de 2023. Y a 28 de abril, hay 4,981 solicitudes de asistencia activas en el Programa de Recuperación para Propietarios, en las cuales 59 condados están representados en el grupo de solicitudes activas.

>> Las áreas de atención continua del Programa de Recuperación para Propietarios incluyen los condados de Robeson, Columbus, Bladen, Pender y Onslow.

>> Por ello, ReBuild NC se está centrando en examinar rápidamente las solicitudes de asistencia restantes, agilizar el proceso de revisión ambiental y aumentar la capacidad de los contratistas para completar el trabajo.

>> Gente, denme un momento.

Texto descriptivo para la diapositiva 22: Visión general de los estados y recuentos de las solicitudes del Programa de Recuperación para Propietarios.

>> **Edgar Gomez:** En esta diapositiva, tenemos una rápida visión general de los estados de las solicitudes del HRP y el recuento de solicitudes para cada uno de esos estados.

>> Y, como pueden ver, la NCORR sigue observando una mejora en el procesamiento de las solicitudes y continuará trabajando para lograr un progreso preciso y eficaz. Y además, el cierre del proceso de solicitud se acompañó de actualizaciones en las redes sociales y en el sitio web, así como de comunicados de prensa de amplia difusión.

>> Recibimos mucho interés en los últimos días del proceso de solicitud del programa y establecimos un récord de recepción de solicitudes en los últimos días en que las solicitudes estuvieron abiertas. Así que ha habido muchas actualizaciones y mucho progreso con respecto al HRP.

Texto descriptivo para la diapositiva 23: Imágenes de un proyecto de reconstrucción finalizado del Programa de Recuperación para Propietarios.

>> **Edgar Gomez:** Las siguientes diapositivas muestran un poco más de los proyectos del HRP a través de las viviendas modulares reconstruidas y el reemplazo de casas móviles para nuestros solicitantes participantes. Aquí podemos ver un proyecto de reconstrucción y elevación, específicamente en el condado de Wayne.

Texto descriptivo para la diapositiva 24: Imágenes de un proyecto de casa modular finalizado del Programa de Recuperación para Propietarios.

>> **Edgar Gomez:** Siguiendo adelante, este es un ejemplo de una elevación modular en el condado de Robeson.

Texto descriptivo para la diapositiva 25: Imágenes de un proyecto de reemplazo de MHU finalizado del Programa de Recuperación para Propietarios.

>> **Edgar Gomez:** Y por último, aquí tenemos un proyecto de reemplazo de MHU en el condado de Bladen.

Texto descriptivo para la diapositiva 26: Llamado para que los participantes en la reunión hagan sus preguntas.

>> **Edgar Gomez:** Ahora quiero dar un espacio para cualquier pregunta que envíen o que los miembros del Comité puedan tener específicamente sobre lo que hemos cubierto.

>> Creo que la gente tiene y los miembros del comité tienen la capacidad de anular el silencio. Así que si cualquier integrante del Comité de Asesoría Ciudadana quiere hacer cualquier pregunta relacionada con lo que hemos presentado.

>> **Laressa Witt:** Hola, soy Laressa Witt de Alliance Health. Me impresionaron mucho esos números; sobre las compras totales. ¿Son esos números o personas de Matthew o Florence? Porque parecía, que no había mucho movimiento hasta este año. ¿Es correcto?

>> **Maggie Battaglin:** Puedo responder.

>> **Edgar Gomez:** Sí, gracias, Maggie. Te iba a dar la palabra.

>> **Maggie Battaglin:** Puedo contestar. Sí, nuestras compras total están financiadas por una subvención que no necesariamente se refiere explícitamente ni a Florence ni a Matthew. Es algo más neutral y mira hacia el futuro, pero las zonas se vieron afectadas sobre todo por Matthew y Florence, y por eso conseguimos el dinero que estamos utilizando para este programa.

>> Creo que hemos experimentado algunos cambios en el último año que realmente nos han ayudado a tener un buen arranque con el programa, y por eso estamos realmente entusiasmados por el movimiento que hemos visto y esperamos poder hacer muchos cierres realmente rápido.

>> **Edgar Gomez:** Gracias, Maggie. Y gracias por su pregunta, Laressa.

>> **Nicholas Eze:** Soy Nicholas. ¿Están las actualizaciones disponibles para que las descarguemos y consultemos?

- >> **Edgar Gomez:** Hola Nicholas, perdona, ¿puede repetir la pregunta? Solo quiero confirmarlo. ¿Si están disponibles para descargar y consultar?
- >> **Nicholas Eze:** Sí, me refiero a esto, a las actualizaciones recientes. ¿Están disponibles para que las descarguemos?
- >> **Edgar Gomez:** La presentación, sí. Si se trata específicamente del paquete de diapositivas, sí, estará disponible en el sitio web de la NCORR para que pueda consultarlo, sí. Y como usted mencionó, tendrá la oportunidad de consultarlo.
- >> **Nicholas Eze:** Muchas gracias.
- >> **Edgar Gomez:** De nada, señor.
- >> **Lisa Williams:** Hola a todos, soy Lisa Williams. Siento haber llegado tarde. Tuve algunos problemas con el código de acceso, pero estoy dentro, gracias. Lo siento.
- >> **Edgar Gomez:** Gracias Lisa por unirse. Lamento que haya tenido problemas con el código de acceso.
- >> **Lisa Williams:** No hay problema.
- >> **Edgar Gomez:** Sí, a veces estas reuniones WebEx, como sabrán algunos de los que estuvieron en la de enero, no siempre cooperan. Así que, gracias por unirse.
- >> **Lisa Williams:** Y estoy conduciendo. Así que, si no participo demasiado en el chat, estoy escuchando.
- >> **Edgar Gomez:** Gracias, sí, estamos en la parte de preguntas de la reunión y también, sí, por favor conduzca con cuidado; pero gracias por unirse.
- >> Ciertamente quiero dar un espacio también si hay alguna pregunta o comentario adicional de los miembros del comité.
- >> Solo estoy comprobando el chat también y ver si hay algo allí. Todavía no veo nada.
- >> Y si la gente no tiene; me quedaré durante varios minutos solo para comprobar y asegurarme de que no hay preguntas adicionales, pero ciertamente apreciaría si alguno de los miembros del comité quiere hacer una pregunta, y si no hay más comentarios en un par de minutos, entonces ciertamente podemos cerrar.
- >> Ciertamente quiero decir, gracias a los que se unieron y a los miembros que participaron o a la gente que se unió, no solo a los miembros del Comité de Asesoría Ciudadana, sino también a la gente que se unió a la reunión.
- >> **Lisa Williams:** Solo por curiosidad, ¿se grabó la reunión? Si volviera atrás, ¿podría ver la primera parte que me perdí?
- >> **Edgar Gomez:** Sí, creo que sí. Sí, Lisa.
- >> **Lisa Williams:** OK, Genial, gracias.
- >> **Edgar Gomez:** Por supuesto.
- >> OK.
- >> Bueno, si nadie tiene ninguna pregunta. Parece que no. Me encanta una pausa incómoda de vez en cuando, pero sí, puedo cerrar la reunión.
- >> Tampoco tenemos nada en el chat.
- >> De nuevo, solo quería reiterar, gracias a todos por unirse. Gracias a los miembros del comité que se han unido y sí, la grabación de esta reunión estará disponible así como el paquete de diapositivas tanto en inglés como en español en breve en el sitio web de la NCORR.

>> Si no hay nada más, solo quiero darles las gracias de nuevo y podemos cerrar la reunión.
Espero que todos tengan un buen día.

>> **Joshua Dick**: Gracias.

>> **Edgar Gomez**: Gracias a todos.

>> **Bill Blankenship**: Gracias.

>> **Laressa Witt**: Gracias.

>> **Edgar Gomez**: Gracias a ambos. Gracias.